
 
Abg. Becker bedankte sich für die überzeugende Verwaltungsvorlage. Ihrer Fraktion 
sei es darum gegangen, einen Impuls zu setzen. Wie es sich herausgestellt habe, sei 
dieser Impuls durch die Verwaltung schon im Vorhinein aufgegriffen worden.  
 
Der Ausschussvorsitzende erklärte, dass die Vorlage zur Kenntnis genommen wurde 
mit dem Hinweis, dass zur nächsten Sitzung die weitere Entwicklung aufgezeigt wird. 
 


